

# UNIVERSIDAD DEL SURESTE

---

CARRERA:

NUTRICIÓN

MATERIA:

SALUD PUBLICA

TAREA:

MAPA CONCEPTUAL

CATEDRÁTICO:

CANALES HERNANDEZ YENI KAREN

ALUMNO:

MONZÓN LÓPEZ LITZY BELÉN

GRADO Y GRUPO:

7TO CUATRIMESTRE "A"

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 15 DE OCTUBRE DEL 2021

DEMOGRAFIA Y EPIDEMIOLOGIA

Principios básicos de economía y su relación con la salud

ECONOMIA

Es la ciencia que estudia la forma en los seres humanos resuelven sus necesidades materiales

Escasez

se define

como la deficiencia ya sea en cantidad o calidad de bienes y servicios

que

es posible adquirir con los recursos disponibles,

rente a las cantidades que la gente desea

Microeconomía de la salud

estudia

el comportamiento económico de los productores

y

consumidores individuales.

tambien

estudia el comportamiento económico de grupos de productores y consumidores

Macroeconomía de la salud

estudia

los fenómenos económicos en función de todo el sistema.

en el

caso del sector salud, le interesa conocer los flujos financieros en todo el sistema de salud

tambien

permite sacar conclusiones entre la situación de salud, su financiamiento y el potencial

Principales recursos económicos para la salud

contabilidad

es un sistema de información que recopila, clasifica, registra,

evaluación económica

consiste en valorar una acción concreta en términos del monto de inversiones

tecnologías sanitarias

desempeña un papel determinante en la calidad de los servicios médicos y en su costo

investigación

cuyo objetivo es explicar la realidad, enfrenta obstáculos de la economía de la salud

Interacción entre personas y comunidad

es

un componente fundamental de la estrategia de atención primaria de salud(APS)LOS

antecedentes

proviene de múltiples experiencias desarrolladas prioritariamente en regiones de américa latina

los

componentes fundamentales de la estrategia de APS

son

El enfoque intersectorial. La participación de la comunidad, Las tecnologías apropiadas

y

Los servicios básicos articulados con la medicina tradicional

Factores que influyen impositivamente o negativamente en la comunidad

son

las condiciones en las que vivimos, aprendemos, trabajamos y jugamos

estas

condiciones pueden influir en su salud y bienestar y los de su comunidad

factores sociales

Educación, ingresos, vivienda

y

acceso a la salud, y aspectos a tener en cuenta.

### Bibliografía

- ANTONIO VILLA ROMERO, EPIDEMIOLOGIA Y ESTADÍSTICA EN SALUD PÚBLICA, MC GRAW HILL, 2009.
- HERNÁNDEZ AGUADO, MANUAL DE EPIDEMIOLOGIA Y SALUD PÚBLICA, MCGRAW HILL 2013.
- RAFAEL ÁLVAREZ, SALUD PÚBLICA Y MEDICINA PREVENTIVA, MC GRAW HILL 2008.
- GUSTAVO MALAGÓN LONDON, LA SALUD PÚBLICA, EDITORIAL MEDICA, 2008.